
CR - Comité Directeur du 20/11/2023

Prochain comité directeur : Lundi 11 décembre 2023.

Etaient présents :

Armelle UTEZA

Anne-Laure TACHON

Valentine GARCIA VAUTRIN

Alexandre BUTON

Jean-Luc BEAUREPAIRE

Ambroise LEVISSE

Stéphane TACHON

Carl JOSSE

Valentin JOSSE

Antoine MARTIN

Invités :

Bleuenn JOUBEL

Claire HUGUET-LELONG

SUJETS ABORDÉS :

Téléthon le 10/12 de 9h00 à 15h00 :

Afin de préparer notre créneau Téléthon, nous nous sommes inscrits auprès de l’AFM et avons réservé

la salle auprès de la mairie à partir de 9h30. L’ensemble des documents liés à cet évènement sont

enregistrés sur le Drive du bureau. En session, les membres du Comité Directeur ont validé l’affiche de

l’évènement qui devra être transmise dans les prochaines jours à « Infos Locales ». Un contact avec la

mairie de Pornichet sera également réalisé pour promouvoir notre soirée dans la commune. Une petite

restauration sur place sera organisée avec vente de crêpes.

Championnat en équipes – Objectifs de la sénior 3 :

Afin de tenir compte des différentes remarques remontées ces dernières semaines, par des joueurs de

la S3, sur la gestion des joueurs et de l’équipe, des objectifs pour cette saison de championnat ont été

définis par le Comité Directeur.

Il est demandé au capitaine de privilégier :

● Favoriser les joueurs séniors dans les futures compositions d’équipes.

● De faire découvrir la compétition aux nouveaux venus.

● Le maintien dans la division actuelle de son équipe.



Projet PARABAD :

Lors de la session, nous avons invité deux joueuses de notre club (Claire et Bleuenn) à présenter un

projet qu’elles défendent pour le club et dont l’objectif est d’ouvrir notre association à des évènements

de PARABAD. Toutes les deux travaillent dans le milieu du handicap et nous ont partagé l’intérêt dans

leurs domaines d’activité, d’avoir des associations proposant des créneaux sportifs pour personnes en

situation de handicap.

Tout d’abord, définissons les termes généralement employés pour cette activité. « PARABAD » est un

terme générique décrivant l’ensemble des pathologies physiques et psychologiques que peuvent avoir

des individus atteints de handicap.

Le « Badminton adapté » et le « Handibad » sont deux autres termes, plus spécifiques, employés pour

désigner certaines pathologies tantôt physiques, tantôt cognitives.

Nos adhérentes ont, dans leurs métiers respectifs, des personnes atteintes de handicaps différents,

nécessitant des suivis adaptés. De fait, nous pourrions réfléchir à proposer des initiations chaque

semaine (exemple pris du mardi en fin d’après-midi ou du vendredi soir avec les jeunes) ou lors des

vacances scolaires, avec des spécialistes, bénévoles ou non, capables de gérer, avec le support de

personnel accompagnant, ces sessions de sport. Le sol de la salle de l’hippodrome a été conçu pour

rendre accessible la pratique du sport aux fauteuils roulants et le prêt de matériel par notre association

ou via le support d’autres organisations pourrait être envisageable. Nous estimons à un maximum de 6

personnes la taille de ce créneau.

Claire et Bleuenn ne sont pas suffisamment disponibles pour assurer ces créneaux, mais elles se

proposent de participer au lancement de cette initiative et pourquoi pas, de former les premiers

accompagnateurs aux besoins de leurs patients.

Les atouts de cette proposition : le PBC pourrait être le premier club de la côte à ouvrir ses portes à des

joueurs en situation de handicap. Nous pourrions promouvoir cette démarche auprès du CODEP 44, de

la mairie ou encore d’associations spécialisées dans le domaine du handicap pour promouvoir notre

club, obtenir des subventions, contacter des bénévoles, ou encore obtenir de nouveaux créneaux de

jeux.

L’ensemble des membres du Comité Directeur ont validé le projet. Alexandre, Carl et Valentine se sont

proposés pour accompagner l’organisation de ce projet avec Claire et Bleuenn. Ils devront, d’ici janvier,

s’assurer de la disponibilité du créneau du mardi après-midi et avoir contacté les différents

comités/associations pouvant nous soutenir dans la mise en place de ce projet.

Un point de passage pour reparler de ce sujet est planifié lors du Comité Directeur du mois de janvier.



Coupe CANIQUIT

L’inscription d’une équipe sera faite pour le 23 novembre. Nous recherchons un capitaine pour

encadrer cette équipe.

Cérémonie des Dauphins de l’OMS planifiée le 29 mars.

La présentation d’une personne ou d’un groupe de personnes ayant eu un rôle fort durant la saison est

à réfléchir pour la prochaine réunion afin de remercier son engagement.

Rencontres, commissions et partenariats 

Un premier contact a été établi avec le gérant de l’entreprise PromoCash. La discussion se poursuit

pour un éventuel sponsoring.

L’entreprise « IAD » nous a également contacté. Deux propositions ont été formulées : d’un côté un

pourcentage reversé pour des affaires que nous pourrions leur apporter et de l’autre le financement

d’une commande de t-shirts floqués avec leur logo.

Compoplumes :

Proposition de Marie JOSSE de prendre en charge l’organisation des achats de cartons spécifiques au

recyclage de nos volants en plume. Marie se propose également d’aider le Comité Directeur à trier les

volants et envoyer ces cartons à l’entreprise de recyclage.

Règlement intérieur :

Proposition d’une mise à jour du règlement intérieur du club. Cette proposition sera détaillée et

soumise à validation au prochain comité directeur.

Prochaines actions :

@Carl : contacter la Mairie pour communication Téléthon. Partager l’invitation aux autres clubs de

proximité.

@Stéphane : Commander 100 crêpes pour le téléthon.

@Armelle : envoyer le mail d’information aux adhérents pour l’organisation du Téléthon et mettre

l’affiche sur le site internet et insérer l’évènement pour ce créneau

@Armelle : rappeler aux adhérents l’importance d’utiliser le site internet et l’application.

@Ambroise : vérification du besoin ou non d’inscrire la soirée téléthon sur POONA pour assurer

l’ensemble des joueurs.

@Alexandre : inscrire l’équipe CANIQUIT et trouver un futur capitaine.

@Armelle : envoyer un mail à l’ensemble des membres du club pour chercher un capitaine à la

CANIQUIT.

@Bleuenn, Claire, Carl, Valentine et Alexandre : contacter les différents Comités pour la prochaine

réunion de bureau afin d’obtenir une première partie des données.

@Stéphane : s’assurer auprès de la mairie que le créneau du mardi soir est disponible.

@Alexandre : contacter la commission partenariats pour qu’ils participent au prochain comité

directeur.


